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Hombre fue r te de l ba loncesto 
espanol, A n t o n i o Novoa , es ade-
mas de pres idente del Cacaoiat 
Granollers, pres idente t a m b i é n 
de la Asoc iac ión de Clubs de Pri-
mera Div is ión y m i e m b r o del Co-
mitè Organizador del M u n d i a l - 8 6 
Por t o d o e l lo , Novoa , s iempre es 
notícia y na tu ra lmen te , s iempre 
tiene algo que con ta r sobre ba-
loncesto. 

El pasado ano el baloncesto 
granollerense estuvo entre los 
grandes y este ano al jugar en el 
grupo A , también, ipero existe 
una línea de continuidad para o-
tras temporadas? 

Yo d i r i a que no s o l a m e n t e d e 
cont inu idad sino t a m b i é n de su-
peración ya que en e l lo t rabaja-
mos cara al f u t u r o del c l u b . 
- Todos nos preguntamos como 
un club, en una ciudad de cin-
cuenta mil habitantes puede so-
brevivir teniendo un equipo en 
Primera División. 

- Bueno, esto nos lo pregunta-
mos todos ya que parece de mi -
lagro, pero si el lo es pos ib le es 
debido a la gran a f i c i ón depor t i -
va que existe en Grano l le rs , a un 
trabajo inconmensurab le de mis 
companeros de J u n t a y el a p o y o 
f i rme y desinteresado que nos 
brinda la indúst r ia y c o m e r c i o de 
Granollers y Comarca. 

• Cuatro americanos en una 
temporada, i n o ha sido un dis-
pendio muy gravoso para el 
club? 

- A pesar de que d i c h o así a 
simple vista puede parecer apara-
toso, y o te d i ré que en p r i n c i p i o 
no se ha t o rnado n inguna deci-
sión por par te de la J u n t a sin an-
tes med i ta r l o p r o f u n d a m e n t e . Se 
le dió la baja a Corne l ius , p o r en-
fermedad de éste y en cuan to a 
Jones, ha s ido de c o m ú n acuer-

do . Se ha f i chado a W o d o d y 
Macquard t y puedo dec i r te que 
económicamen te , los cambios 
no han sido gravosos para el pre-
supuesto del c l u b y m u c h o me-
nos un desfase. 
— íResul tó un problema el cam-
bio de sponsor? 

— Prob lema y m u y grande, sobre 
t o d o cuando se ten ían c o m p r o -
misos adqu i r i des y que ine lud i -
b lemente se hab ían de c u m p l i r y 
de p r o n t o te quedas sin f i r m a 
pa t roc inado ra . Menos mal q u e 
t ras largas negociaciones y gra-
cias a la solera y seriedad del 
c l u b hemos p o d i d o c o n t a r , para 
m i , c o n el me jo r sponsor de la li-
ga, la f i r m a " C a c a o i a t " , d i nàm i -
ca, act iva y que se i den t i f i ca p le-
namente con nuestra p rob lemà-
t ica, sobre t o d o v i v iendo de cer-
ca nuestros p rob lemas al estar 
d e n t r o de nuestra J u n t a D i rec t i -
va y c o m o v icepresidente, el se-
lor José A . Selles de la empresa 

" C a c a o i a t " 

— dPresupuesto para esta tempo-
rada? 
— Superamos los 4 0 m i l l ones de 
pesetas, que si b ien parece m u y 
al ta, te d i ré que somos el segun-
do c l u b c o n un presupuesto mas 
baio ent re los c lubs de Pr imera 
D iv is ión . 
— iSe incrementa el número de 
asociados? 
— En este aspecto tengo una 
gran alegria ya que p ràc t i camen-
te superamos el número de 9 0 0 
y c o n prespect ivas inmedia tas de 
llegar al mi l ía r y e l lo con porcen-
taje elevado d e g e n t e joven. 

— dRecaudación media de taqui-
llas? 
— En este apar tado nosot ros 
con tamos con llegar a los c i n c o 
m i l l ones al afío. Poco, m u y poco 
si tenemos en cuenta que por e-
j e m p l o , en la p r imera fase cuan-
do v ino aqu í a jugar el Co l lado 

V i l la lba h i c imos 2 1 . 0 0 0 pesetas 
y en camb io cuando f u i m o s a su 
pista recaudamos 6 5 0 . 0 0 0 pese-
tas. Y este es solo u n e jemp lo . 
- Alguien ha dicho que el Ca-
caoiat Granollers se preocupa 
mucho del primer equipo pero 
que en cambio la cantera la tiene 
algo, digamos, deseuidada. 
- Qu ien asi habla es que ignora 
nuest ro t raba jo en este aspecto, 
o mas b ien lo qu iere ignorar . Te 
d i ré que tenemos, dos juveni les, 
seis in fant i les , dos femen inos y 
la Escuela Depo r t i va , d i r ig ida 
por Joan Creus. 
- i C ó m o estan vuestras relacio-
nes con el otro club de bàsquet, 
el Club Esportiu Granollers? 
- Y o d i r i a que a nivel d e p o r t i v o , 
comp le tamen te normales . Por 
nuestra par te s iempre hemos 
quer ido tener unas relaciones de 
m à x i m a cord ia l i dad y co labora-
c ión . 

- dCómo està la construcción 
del nuevo pabellón? 
- Pract icamente se han in ic iado 
ya las obras. El d i a 22 de d ic iem-
bre se colocarà o f i c ia lmen te la 
p r imera p iedra y està prevista su 
t e r m i n a c i ó n d e n t r o del mes de 
j u l i o de l 85 . 
- dNo crees que ha sido una 

gran aventura la construcción de 
este Pabellón? 
- A v e n t u r a , desde luego si que 
lo es, pero si tenemos en cuenta 
ias necesidades de la p repo tèn -
cia que estàn a lcanzando las ac-
t iv idades depor t ivas de Grano-
llers y Les Franqueses, hemos de 
reconocer que las actuales insta-
laciones depor t ivas son insuf i -
cientes para dar cabida a las mis-
mas. Si nos hemos lanzado a esta 
aventura, c o m o t u dices, es por-
que creemos de una necesidad 
imper iosa su cons t r ucc i ón , dar 
cabida a m a y o r número de es-
pectadores y fac i l i ta r m à s c o m o -
didades a nue t ros asociados, y 

sobre t o d o poder abaratar el 
p rec io de las entradas cuando 
v ienen equ ipos p r imates . 

— dCon que aportaciones econó-
micas contais? 
— Tenemos las subvenciones de 
la D i p u t a c i ó n de Barcelona y de 
la D i recc ión Generat d 'Espor ts 
de la Genera l i ta t . A s i m i s m o , 
con tamos , fa l t a r i a màs, con la 
co laborac ión de los ayun tamien -
tos de Granol lers y Les Franque-
ses. 
— dCoste y cabida de este pabe-
llón? 
— Su coste serà del o rden de los 
150 m i l l ones de pesetas y la ca-
bida de 3 . 2 0 0 espectadores to -
dos el los con asiento. 
— Finalmente, tu como miem-
bro del Comitè Organizador del 
Mundial -86 de baloncesto, «ipo-
drias explicarnos porque la f inal 
de este mundial se ie escapó a 
Barcelona? 

— Bueno, es m u y largo de con-
ta r , pero si puedo dec i r te que 
por par te de las autor idades p o l i -
t i co-depor t i vas de Barcelona se 
ha pecado de exceso de con f ian-
za. Y o creo que si rea lmente in-
teresaba, y de el lo no me cabé la 
menor duda , se t en ia que haber 
jugado màs fuer te y sobre t o d o , 
ser màs po l í t i cos , pues t o d o el 
m u n d o dec ia que el esp i r i tu 
mund ia l estaba con Barcelona. 
Pero ya se v ió , se fué a una vota-
c ión y por 3 a 2, Mad r i d se l levó 
la f i na l . 

- iVeremos algún partido de es-
te mundial en Granollers? 
- M u y d i f í c i l lo veo, aunque de 
los doce encuent ros c las i f icato-
r ios que se jugaràn en Barcelona, 
i n ten ta remos traer a lguno a Gra-
nol lers. Pero te rep i to , la cosa es 
d i f í c i l . 

Si t u lo dices que eres m i e m b r o 
del C o m i t è , es que debe ser así... 

M.B. 
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